

SEGURIDAD VIAL | LOS ALUMNOS DE LOS COLEGIOS REALIZARON UN TRABAJO SOBRE LOS DESPERFECTOS DETECTADOS

Carencias del entorno de mi escuela

Entre las incidencias más extendidas figuran contenedores encima de los pasos de peatones, excrementos de perros en aceras, fachadas llenas de grafitis y adhesivos en el mobiliario urbano

ÁNGEL JUANPERE

Más de 11.100 alumnos de diversos centros de educación infantil y primaria, así como de institutos, han participado en las clases de educación vial que ha impartido la Guardia Urbana durante el curso pasado. Una de las actividades del curso fue Descubierta de l'entorn, donde los alumnos tenían que detectar conductas incívicas y peligrosas, así como las posibles incidencias en la vía pública. Mayoritariamente, los alumnos detectaron contenedores colocados delante de los pasos de cebra, que obstaculizan el campo de visión tanto de conductores como de peatones. Los jóvenes también se quejaron de los excrementos de perros en aceras y zonas de peatones, los grafitis en fachadas y paredes, la falta de una señalización clara y específica, así como también del deterioro del mobiliario urbano. También se ha detectado papeles y adhesivos enganchados a mobiliario urbano, parterres de árbol sin recubrimiento y agujeros en la acera donde antes había árboles y ahora ha quedado sólo un hueco.

Los espacios de titularidad no municipal que presentan irregularidades importantes son la Escola Pràctiques, donde hay deficiencias en el equipamiento y seguridad del entorno; la Salle Tarragona, donde el acceso para peatones desde la calle Marcel·lí Domingo no reúne las condiciones necesarias, y la Escola Joan XXIII, donde los accesos para peatones y vehículos no son seguros. Son algunos problemas que se podrían arreglar ahora, que no hay clases.

ESTELA. Falta acera ante el centro y ubicar de nuevo los contenedores, para que no afecten a la circulación.

CARME. Ampliar aceras e instalar pilones para delimitarla, así como colocar barandilla de protección a la puerta del colegio. En la calle Misericòrdia 24 hay un solar en mal estado con cables en la fachada. Se tendría que mejorar el acceso desde la calle Reding.

JOAN XXIII (BONAVISTA). Instalación de aceras y hacer una entrada para vehículos en la entrada por la calle Tretze, y la salida por la Catorze con la señalización correspondiente. Pasos de peatones en las dos calles de acceso al centro.

LA SALLE TARRAGONA (ZONA EDUCACIONAL). El acceso por la acera de la calle Marcel·lí i Domingo no es posi-



En el acceso a la Escola La Salle falta acera para los peatones y el espacio es aprovechado para estacionar. FOTO: DT



Entre los bloques Paraguai y Uruguai se podría ampliar la zona de estacionamiento. FOTO: DT

ble. El paso de peatones elevado de la avenida Països Catalans se encuentra en muy mal estado de conservación. No hay pasos de peatones en las esquinas y por el medio de la calle. Sería adecuado limpiar el sotobosque.

LA SALLE TORREFORTA. Adecuación del entorno del centro para asegurar las entradas y salidas. Elevación de la calle Llanzarote, para que sea una zona parcialmente de peatones.

LESTONNAC. Mejoras para evitar congestiones de tránsito

a la hora de entrada a la escuela. Asegurar el entorno con una barandilla y con la elevación del paso de peatones.

VERGE DEL CARME. Ampliar la acera de la confluencia de la calle Estanislau Figueres con calle Pin i Soler y elevación del paso de peatones de Pin i Soler. Toda la acera de Pin i Soler se encuentra en muy mal estado, así como los parterres de los árboles.

MARE NÓSTRUM. Ninguna incidencia.

SAGRAT COR. Ampliación de aceras y elevación del paso de peatones. Carencia de diversas tapas de aguas fluviales. Cambiar la ubicación de los contenedores de la calle Pin i Soler esquina con Taquígraf Martí. Hay un parking de motos colocado encima del paso de peatones.

SANT PAU. Elevación del paso de peatones, ampliación de aceras e instalación de barandilla. Realización de un estudio para canalizar el tránsito con la prioridad de asegurar y proteger la zona para los peatones e

intentar evitar los colapsos circulatorios a las horas punta.

SANT DOMÈNEC DE GUZMÁN. Ampliación de aceras, instalación de barandilla y paso de peatones elevado en la zona de acceso del centro.

SANTA TERESA DE JESÚS. Reubicar los contenedores que hay encima de la acera de la fachada principal del colegio, reponer árboles y reparar la acera de la calle Sant Francesc. Presencia de grupos de skaters en la coca central de la Rambla.

BONAVISTA. Un paso de peatones finaliza en el carril de circulación. Elevación del paso de peatones, barandillas a las puertas del centro y ampliación de las aceras.

CAMP CLAR. Reparación de las aceras del entorno y elevación del paso de peatones de acceso principal al centro.

CÈSAR AUGUST. El tramo de los números pares de la acera de la calle Enric d'Ossó, desde la parada del autobús hasta la plaza Salvador Allende, se encuentra en mal estado.

PRÀCTIQUES. Adecuación del entorno escolar, aceras, pasos de peatones y zona de acceso para los vehículos. Continúa habiendo problemas con el giro del autobús.